多摩市立瓜生小学校



学校だより

平成29年度 第2号 平成29年 4月28日

まう えん だん 広 援 団

校長 吉田正行

「2年生が手伝ってくれたのでた大きなたけのこがとれたよ。」「わたし、はじめてたけのこをほったんだよ。おもしろかった!」「たけのこって本当に竹になるんだね!」

4月21日に1.2年生合同で、東永山複合施設へたけのこ掘りに行った後の子供たちの感

想です。1年生は入学してわずか2週間、小学校での集団生活もまだ始まったばかりです。戸惑うことも多いのですが、2年生のサポートによって、楽しい体験をすることができました。たけのこ掘りでは、昨年経験している2年生が1年生の応援団となって、たけのこの見つけ方や掘り方を教えていました。力がいる作業は2年生がやってあげたり、自分が掘りたいのを我慢して、最後にたけのこを取るところを1年生にやらせてあげたりと2年生の姿はとても頼もしく見えました。帰り道、歩きながら2年生に行みんなは優しくて頼もしい1年生の応援団だね。これからも応援よろしくね」と褒めました。



協力してたけのこ掘りをする子供たち

応援団と言われて、子供たちは運動会での応援団が頭に浮かんようですが、大きな声でエールを送る応援団だけでなく、応援団にもいろいろあります。子供たちにとっての一番の応援団は「家族」でしょう。家族は子供が悩んだり悲しんだりするときは一緒になって考えてくれます。また、うれしいことがあれば共に喜んでくれます。

学校ではどうでしょうか。新しく仲間入りした1年生の周りにはたくさんの教職員、上級生がいます。1年生のみんなが学校に慣れるのを全力で応援しています。さらに全校児童には、登下校を見守ってくれるボランティアの方々、朝あいさつ運動をしてくださる保護者の方々、花壇の整備をしてくれる方々、瓜生ひろば、おやじの会の方々等、数えきれないほどの頼もしい応援団がいます。日頃からいろいろな場面で子供たちを見守り、豊かな学校生活を送れるようにサポートをしてくださっています。

瓜生小学校の保護者や地域の皆様は、自分のお子さんはもちろん、他の子供たちに対しても「みんな我が子」の気持ちで応援していただける方々が多く、心強い限りです。これからも「うりゅう応援団」として子供たちへの熱いエールをお願いいたします。 5月27日には運動会を実施します。運動会の赤白のキャラクターも決まり、連休明けからいよいよ運動会に向けての取組が本格化します。いろいろとご協力いただくことも多いかと思いますが、体調の管理も含めよろしくお願いいたします。

◆継続してきた生活習慣の振り返りは、毎月末に個人の振り返りを全員が持ち帰ります。 ご家庭でお子さんと一緒に各項目について一ヶ月間を振り返り、5月の生活に生かせる ようご協力をお願いいたします。【1年生は、今月は親子で振り返りをして、記入後に担 任に提出してください。記入はできる範囲で構いません。】

挨拶・返事優しい言葉

自分から気持ちよい挨拶や返事をしましょう。 しく心が温まる言葉づかいで話しましょう。

